

LE SICHUAN INVITE LES ENTREPRISES DU QUÉBEC

M. Wu Junjie et **Mme. Zhou Jinge**, représentants du gouvernement du Sichuan (84 millions de personnes) ont rencontré, à Montréal, le 27 mars 2008, plus de trente représentants d'entreprises impliqués dans le secteur du **développement durable** et intéressés par la **Chine**.



Directeur adjoint du Bureau provincial de protection de l'environnement,
Service de **Science et Technologie**.
Vice-secrétaire générale exécutive de l'Association provinciale
de l'**industrie en protection de l'environnement**.

Faits saillants retenus lors de la conférence et des rencontres privées :

- 1- Le Sichuan est le bassin d'eau douce de plusieurs provinces de la Chine duquel près de **100 rivières** alimentent de grands fleuves : le Yangtse, le Minjiang, le Tuojiang, le Jialingjiang.
- 2- Le nouveau gouverneur de la province du Sichuan (équivalent de notre Premier ministre) fait de l'environnement son cheval de bataille : « **Transformer le Sichuan en province écologique** ».
- 3- Ses objectifs sont de :
 - purifier **70 %** des eaux usées;
 - traiter **75 %** des déchets domestiques;
 - créer **22 districts de démonstration écologique**.
- 4- Des **centaines de millions de dollars** pour des centaines de projets de :
 - **mise en application des normes environnementales**;
 - implantation de **139 usines** de traitement des eaux urbaines usées;
 - planification de la mise sur pied de **106 centres** de traitements des déchets;
 - réalisation de **40 projets** de construction visant la protection des sources d'eau potable.

La province du Sichuan organise une **Foire de l'Ouest** les 25-26-27 mai 2008 à laquelle participeront également **les provinces de l'Ouest de la Chine**.

Ligne directe Québec-Chine participera à la **Foire de l'Ouest** et à l'**Exposition internationale de la protection de l'environnement de Shanghai**, les 27-28-29 avril 2008 et représentera des entreprises.

Pierre Racicot, Ph.D., Président, 1-418-683-0200